

L'INDEPENDANT

**Bastide en version off**



► La Bastide désertée. Ch. B.

Triste image donnée par les commerçants dimanche et lundi. Tandis que la Bastide voyait défiler des centaines de touristes catalans prêts à consommer, ces derniers trouvaient une ville basse en mode "off". « Circulez! Y a rien à voir. » La solution à cette « désertion » viendra peut-être des commerçants de la Cité, eux-mêmes, si prompt à se plaindre des « faveurs » accordées à la ville basse (Magie de Noël). Certains d'entre eux se sont plaints de la « concurrence déloyale » des producteurs du marché organisé pour la fête du Pays de Carcassonne. Le maire aussitôt a annoncé que s'il en était ainsi, les animations se feraient ailleurs, sûrement en Bastide. Une nouvelle version de l'arroseur arrosé.

**en passant par...**



Turfiste à ses heures, le Passant n'apprécie pas plus que ça de trouver du cheval... dans ses lagnes. Le nez planté dans le menu du jour, il se dit qu'après tout, les producteurs audois proposent une palette de produits si riche et si variée qu'on doit pouvoir facilement se passer des traders, apparemment intouchables qui, bien à l'abri d'un écran d'ordinateur, mettent une sacrée pagaille dans nos assiettes... et notre économie. Gloire donc aux produits locaux. C'est avec enthousiasme qu'il a gravi la porte d'Aude pour rendre visite aux plus courageux d'entre eux qui bravaient le mauvais temps (c'est pas peu dire) pour animer dans l'enceinte de la Cité, un marché qui avait quand même de la gueule. Sauf qu'il faudrait interdire la pluie pour ce genre de manifestation, ou alors accueillir les producteurs dans des conditions décentes. « Parqués » dans un coin de lice, paillageant dans la boue, ces gens qui donnent le meilleur d'eux-mêmes et remplissent nos garde-manger, ont été reçus comme des va-nu-pieds. Le Passant n'arrive pas à croire qu'un site aussi prestigieux que la Cité réserve à ceux qui la font vivre, le même sort que les « manants » qui venaient, nous dit-on, pleurer son hospitalité aux temps jadis.

D. B.

**TRADITION**

## Une omelette géante pour les visiteurs de la Cité



Dimanche, épargnés par le mauvais temps, les visiteurs s'étaient rués à la Cité, donnant tout son sens à la Fête du Pays de Carcassonne. Un moment

privilegié pour la trentaine de producteurs réunis durant le week-end pascal. De terroir, il en était encore question hier, malgré la pluie, avec

l'omelette pascalaise concoctée par la chambre d'agriculture. Au menu, 300 œufs et huit kilos d'asperges, Pays Cathare évidemment. Photo N. A.-V.

# Plus de 300 œufs cassés pour l'omelette géante du Pays cathare

Malgré la pluie qui s'est abattue, hier, sur la Cité, la tradition de l'omelette pascal a été respectée à l'initiative de la chambre d'agriculture. Une omelette aux asperges qui a fait le bonheur des touristes.

**P**lus de 300 œufs estam-pillés Pays cathare et 8 kg d'asperges, voilà les chiffres impressionnants de l'omelette géante réalisée, hier en fin de matinée à la Cité dans le cadre du marché de la fête du Pays de Carcas-sonne.

Et même si le ciel nous est tombé sur la tête hier avec une pluie continue, ces irréductibles Audois, animateurs du pays carcassonnais, de la chambre d'agriculture et producteurs ont encore fait la démonstration du savoir-faire et du tour de main (pour l'omelette) audois.

Les milliers de touristes présents, encore hier, pour ce long week-end pascal ont pu déguster l'omelette avec un bon AOC de la région et ainsi découvrir les produits audois. Une belle promotion pour tout le département et la Cité.



► L'omelette géante du Pays cathare en pleine préparation hier matin.

Photo Christophe Barreau